

## Zwölftes Kapitel.

### Ein Gesellschaftsabend.

Das Wohnhaus im Charlottenhof war recht gemüthlich und hatte eine ausreichende Anzahl Räume, aber die Zimmer waren alle ziemlich klein und auch nicht sehr hoch; Adele hätte darum die Mauern auseinanderziehen oder die Wand zwischen Wohn- und Gaststube niederreißen mögen, um einen Raum zu gewinnen, wo man tanzen konnte. Dem Tanzen ging ihr über alles! Sie hatte sich's nun einmal in den Kopf gesetzt, daß an dem Abend bei ihnen getanzt werden sollte, hatte auch demgemäß sehr hübsche leichte Toilette gemacht. Als daher die Frau Baronin mit der Tante und einigen andern älteren Damen im Kabinett bei einer Partie Whist saßen, der Pastor mit den älteren Herren rauchend und plaudernd bei Dunkel Fabian war, da begann sie im Einverständnis mit Udo